

Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem ehemaligen Lehrerkollegen, dem wachen Beobachter, analytischen Denker, der sinnlich geleiteten Persönlichkeit, dem feinen Menschen, dessen Schaffenskraft unvergesslich bleibt.

Stefan Kauffungen

4. Oktober 1953 bis 14. Januar 2020

Stefan weckte in den jungen Menschen im Gestalterischen Vorkurs/Propädeutikum Kreativität fürs Leben und prägte ihren gestalterischen Ausdruck. Bildung verstand er als kompositorisches Werk und förderte damit die Individualität unvergleichbar. Für Lernende und Studierende war er Inspiration. Er schenkte ihnen Zuversicht und eröffnete Gestaltungsraum. Seine Arbeit hinterlässt Spuren in unseren Herzen. Wir gedenken ihm in grosser Dankbarkeit.

Eine Gedenkfeier für Verwandte, Freunde und Bekannte findet zu einem späteren Zeitpunkt statt.

In stiller Trauer
Schulleitung, Kolleginnen, Kollegen,
Studierende und Lernende



**Schule
für
Gestaltung
Zürich**

Z

—

hdk

—

Zürcher Hochschule der Künste

—

—